

AVRIL 2021

LES ODD EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

La version finale du rapport de suivi des ODD de la Polynésie française est aujourd'hui consolidée. Ce rapport nous permet pour la première fois de faire l'état des lieux des ODD en Polynésie française, mais également de comparer nos résultats à ceux de l'ensemble des pays du Pacifique. En ce sens, un contact a été établi avec la Communauté du Pacifique (CPS) afin de travailler ensemble à la conception de graphiques identifiant sous un format clair et succinct l'avancement des ODD de la Polynésie française au regard des années précédentes, mais aussi de la région Pacifique.

La Communauté du Pacifique a conçu un site web, pacificdata.org, compilant les données ODD des pays du Pacifique, dont celles de la Polynésie française, qui datent de 2018 et non mises à jour. Le rapport ODD a ainsi vocation à alimenter ce site Internet avec des données fiables et récentes.

Ce projet de rapport a été soumis à la relecture des référents ODD, et fera incessamment sous peu l'objet d'une validation par les ministères. Il sera ensuite joint en annexe du rapport du Président de la Polynésie française à l'Assemblée de la Polynésie française, qui sera transmis à la fin du mois de juin.

Merci à tous les services concernés pour leur contribution !